

ofrecen. Esto llena de esperanza a quienes hemos cultivado esta disciplina por décadas, y nos hace creer que tal vez estemos delante de lo que está llamada a ser la más importante escuela de eclesiasticistas de América Latina, como es la escuela peruana de derecho eclesiástico. En esto también Perú es un ejemplo para México.



Javier SALDAÑA SERRANO⁶

⁶ Investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas, UNAM. Profesor de Filosofía del Derecho en la Facultad de Derecho de la UNAM. México. Correo electrónico: javiers@unam.mx. ORCID ID: 0000-0002-2050-034X.

Esta obra está bajo una *Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional*, IJJ-UNAM.